



## A Morena le preocupa más proteger a sus destapados que llegar a la verdad de la Línea 12 y castigar a los responsables: PRI



MÉXICO (REDACCIÓN).- El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, señaló este miércoles al gobierno de Morena como responsable por el colapso de la Línea 12 del Metro y dijo que se encuentran más preocupados de proteger a sus “destapados” a la presidencia que de realizar las indagatorias correspondientes en el caso donde murieron 26 personas.

“Alito” Moreno brindó una conferencia de prensa junto a otros integrantes del PRI, en la cual se refirió al partido gobernante y a sus negligencias en el colapso de la línea del Metro de la Ciudad de México. El pasado 3 de mayo se cumplió un año del desplome de la obra inaugurada en 2012.